

Sebastianschüler behalten den Pokal

Schachturnier für alle Grundschulen

RAESFELD. Bereits seit 23 Jahren richtet die St.-Sebastian-Schule kurz vor den Osterferien ein Schachturnier für alle Grundschulen des Kreises Borken aus – und zum 17. Mal ging sie in diesem Jahr als Siegerin hervor – unter insgesamt 22 Vierermannschaften.

Bis 2016 wurde das Raesfelder Turnier als Kreismeisterschaft gewertet. In diesem Jahr wurde der Meldetermin für die Landesmeisterschaften vorgezogen, sodass das Turnier als Kreispokalturnier ausgeschrieben wurde.

Da Schach an der Raesfelder Grundschule seit 2008 als Pflichtfach unterrichtet wird, trat die Sebastianschule wieder mit Klassenteams ge-

gen die anderen Schulmannschaften an. Am Ende eines spannenden Wettkampfes standen zwei Raesfelder Klassenteams auf dem Siebertreppchen. Das Team der Klasse 4c – als Klasse 3c Titelverteidigerin aus dem letzten Jahr – kann den Wanderpokal nun ein weiteres Jahr behalten.

Unterstützt wurde die Sebastianschule bei der Ausrichtung des Turniers vom Schachverein Turm Raesfeld/Erle, der Volksbank Raesfeld und vielen Eltern.

.....
 Tabelle unter
www.sebastianschule.de/schach_ag

